

La gauche brésilienne célèbre dans la rue la victoire électorale de Lula dans les rues



Photo: Prensa Latina

La Havane, 30 oct. (RHC)- Des milliers de personnes sont descendues dans la rue ce dimanche au Brésil pour fêter la victoire de Luiz Inacio Lula Da Silva au second tour des élections.

Des caravanes de voitures et des banderoles ont marqué les célébrations dans plusieurs capitales, mais surtout sur une avenue bondée de Sao Paulo.

Des feux d'artifices et des cris de «Lula lala» et «Bolsonaro dehors» dominaient l'ambiance.

Au terme du dépouillement de la totalité des urnes, Lula a obtenu 50,90% des bulletins valides. Bolsonaro en avait eu 49,10%.

Peu après avoir connu les résultats du scrutin, le président élu a attribué la victoire au peuple.

«Les élections ont un seul gagnant le peuple» a-t-il signalé dans des déclarations à la presse.

Il a réaffirmé qu'il revenait au pouvoir "pour gouverner ce pays dans une situation très difficile". «Mais j'ai confiance, a-t-il ajouté, qu'avec l'aide du peuple, nous trouverons une issue pour que ce pays puisse à nouveau vivre démocratiquement et harmonieusement».

La victoire de Lula est saluée dans le monde.

Depuis La Havane, le président cubain, Miguel Díaz-Canel saluait sur Twitter la victoire de Lula

«Nous célébrons ta grande victoire en faveur de l'unité, de la paix et de l'intégration latino-américaine et caribéenne. Compte toujours sur Cuba» a tweeté le président Díaz-Canel.

Le président équatorien Guillermo Lasso a félicité le leader du Parti des travailleurs pour les résultats des élections, tout en précisant les différentes tendances qu'ils représentent en déclarant: "Notre région continue de s'intégrer dans la pluralité".

Le président colombien, Gustavo Petro, a posté sur Twitter Viva Lula!, Vive Lula!

"Le peuple brésilien a parlé. J'ai hâte de travailler avec Lula pour renforcer le partenariat entre nos pays, pour obtenir des résultats pour les Canadiens et les Brésiliens et pour faire avancer les priorités communes, comme la protection de l'environnement ", a de son côté tweeté le Premier ministre du Canada, Justin Trudeau.

Le président vénézuélien Nicolás Maduro a également exprimé ses félicitations pour la victoire du scrutin et il s'est exclamé : "Vive le peuple déterminé à être libre, souverain et indépendant! Aujourd'hui au Brésil la démocratie a triomphé, félicitations Lula, une forte accolade!

La présidente du Honduras, Xiomara Castro, le président du gouvernement espagnol, Pedro Sanchez ont également félicité Lula peu après avoir connu les résultats rendus par le Tribunal supérieur électoral du Brésil.

Sources: Plusieurs

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/303437-la-gauche-bresilienne-celebre-dans-la-rue-la-victoire-electorale-de-lula-dans-les-rues>



Radio Habana Cuba